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! ! ! !! 德罗巴来不来申花! 很多球迷都在

讨论这个话题"足见申花引援"无可争议是

眼下上海足球#中国足球最热的话题$ 和其

他中超投资人相比" 朱骏赚钱功夫不算第

一"但赚眼球的本事"他说第二"没人敢称第

一$ 一桩艰难的谈判"在老朱嘴里成了追美

女"充满情趣$%刚开始总有被回绝&被耍"但

最后总是''吃醋的就永远留给轻易放弃

的那一个($如此够吸人眼球的论断"朱骏的

情商"绝不比智商差$

! 申花追德罗巴" 眼下正处于从暗恋

到明恋的阶段"朱骏不妨和德罗巴说"现在

上海对你是全城热恋"你如果拒绝我"将伤

害 !"""万人的心$ 听说德罗巴很朴实"或

许"他会被感动$

! 朱骏说"引进德罗巴很难$到底有多

难"没人知道$ 朱骏越说难"个人感觉"德罗

巴来的可能性越大$这倒不是说朱老板在发

嗲"事实上"朱骏的个性决定了"他喜欢挑战

高难度$越难"越要拿下$这就是朱骏说的腔

调"上海男人的腔调$

! )挖卡卡!哇咔咔* +"这是一家媒体

听到申花准备引进卡卡后" 制作的标题"相

当精彩, 如果德罗巴真的加盟申花"加上阿

内尔卡"上赛季的切尔西锋线搭档竟然搬家

到了上海, 乖乖隆地冬"不得了,

! 赵本山退出春晚了"还好"除夕夜还

有曼联对阵阿森纳, 这下"喜欢本山大叔的

球迷不用纠结了,不知道"还要等多久"德罗

巴才能让我们不再纠结! 徐东海

! ! ! !昨日上午，申花董事周军同上赛季
效力北京国安的澳大利亚外援乔尔·格
里菲斯正式签署为期一年的合同，有消
息称，乔尔的年薪已经达到了 !""万美
元。与此同时，申花承认正同阿根廷国
脚达历桑德罗接触。

过去三年，乔尔一直效力于北京国
安，是一位锋线杀手，去年年底，国安为
其开出了较此前的双倍薪水，仍未能挽
留住乔尔。不可否认，更诱人的合同和
更强大的外援配置，是乔尔转投申花的
两大因素。

乔尔在谈到阿内尔卡时，语气中满
是期待，“#号、!#号、$#号都可以，当然
%#号我就不想了，因为已经留给一位世
界级球员（阿内尔卡）。”

新赛季，申花计划引入 %名前锋、!
名中场和 !名中后卫，申花在同阿内尔
卡和乔尔签约之后，与德罗巴的谈判正
在进行。昨日，一条来自巴西的消息透
露出上海申花引援的新动向———巴甲
豪门国际队的阿根廷中场球星达历桑
德罗加盟在望。据巴西媒体《环球体育》
透露，上海申花已经第二次报价，将达
历桑德罗两年的薪水从 &"" 万欧元提
升到 !"""万欧元。

尽管这条消息未经申花证实，但董
事周军承认同达历桑德罗有所接触。

至少，上海申花已经确定，将余下
两个外援名额留给中场。阿内尔卡在签
约之前，曾经问过“谁给我传球”这样的
问题。现在，上海申花将引援目标盯在
达历桑德罗这样的中场球员，就是为了
给阿内尔卡找一个传球的人。

目前来看，申花签下世界名帅蒂加
纳、世界级球星阿内尔卡，并被国际媒
体竞相报道，在世界足坛可谓一炮打
响。从乔尔开始，势必有越来越多的国
际球员，对申花多了一些了解。法新社，
近日也重点关注了申花与德罗巴的谈
判过程，现在又是巴西媒体对申花进行
了报道。

阿内尔卡和蒂加纳，俨然已经成为
申花的活广告，也成了吸引更多国际大
牌加盟的砝码。有理由相信，会有越来
越多的国际足坛现役球星，对加盟申花
有了兴趣和意向。

本月 $'日，申花将赴西班牙瓦伦
西亚进行冬训，届时阿内尔卡将在那里
同球队会合。在此期间，申花若火速签
下第三位大牌外援，请不要惊讶。

本报记者 陶邢莹

! ! ! !昆明红塔基地，李玮峰所在
的天津泰达已经冬训了快一个
月了。在这里，李玮峰算是知名
度最高的球员，走在路上，时不
时要和人打个招呼，倒是一点都
没架子，这同贴在他身上“球霸”
的标签不符。他笑起来，眼角扬
起几条鱼尾纹，回顾申花、再谈
“球霸”，一切都很淡然。

每年休假小住上海
每天吃早饭时，李玮峰总要

在餐厅里多留一会，只为了和于
涛等申花球员叙叙旧。申花同亚
泰的教学赛，李玮峰站在铁丝网
外从头看到尾，他鼓掌喊出声：
“好球，戴琳！”

从申花被交易走时，外界都
认为，这是一段对他而言并不愉
快的经历。但如今再提申花，对
于这支球队和上海这座城市，李
玮峰充满留恋，“无论是球员还
是教练，都不会在一支球队待很
久，这项运动的特殊性就在此。
很幸运，无论我到哪里，加盟的
都是豪门球队。上海申花是一支
有底蕴的球队，也是豪门。”

尽管在上海只有短短 $年
半，但李玮峰在上海还是安了
家，“房子就在古北那里，申花不
少人都住那里。每年休假，我都
会带孩子和太太去那里小住一段时间，去香格
里拉自助餐厅吃一顿。”

关注蒂加纳训练课
李玮峰透露，除了观看申花教学赛，私底

下，他还悄悄关注了蒂加纳的几堂训练课，“我
喜欢看不同外教的执教思路和方法，从中学习
点东西。”
申花轰轰烈烈的引援动作，招致各种羡慕

嫉妒恨，但在李玮峰眼里，那是“吃不到葡萄就
嫌葡萄酸”的心理，“职业俱乐部，谁有钱谁就
引进好球员，天经地义。”
李玮峰很期待见到阿内尔卡，职业生涯能

同世界级球员对位，是一件非常美好的事。”他
想起了韩日世界杯上，同小罗对位的情景，“如
果不和世界级球员过招，你永远感觉不到自己
同他们的差距有多大。”李玮峰不希望自己的
对手很平庸，“在我职业生涯中，我希望多些刺
激。”

“球霸”担当更多责任
关于“球霸”的称呼，已经鲜有人提起，人

们更多地会津津乐道于他那头破血流仍在场
上踢球的激情时刻。

说起“球霸”，李玮峰笑了，他至今不知道
当初是谁给他起的这个绰号并传开的。对于这
个贬义词，他有不一样的理解———不是在队里
横行霸道，而是在场上霸气十足。“我要感谢
$""(年给我起绰号的那个人，如果中国足球
多一些‘球霸’就好了。”
所以，在 %%岁时重回国家队，并担任队

长，李玮峰感到，肩上担负的更多，是“传帮带”
的责任。所以，在红塔基地，你常能看到，他同
国家队年轻队员搭着肩膀交谈、和大伙喝茶，
为他们在教学赛鼓掌喊“加油”的场景。
李玮峰说：“我希望能做中国的马尔蒂尼，

踢到 )"岁，在泰达的第三个赛季，亦只是个开
始。” 本报记者 陶邢莹
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越难越要拿下

签下乔尔
瞄上达历桑德罗

申花承认在同阿根廷队
中场大将接触

!绿茵夜谈"

! ! ! !本报讯（记者 李元春）北京时间今天
上午，英国《卫报》就申花签约德罗巴一事做
出最新报道，文章以《切尔西前锋德罗巴在
夏天转会来华，周薪 $&万英镑》为题，称申
花对于能够在夏天引进德罗巴越来越有信
心。该文章指出，申花愿意为德罗巴提供一
份周薪 $&万英镑、为期三年的合同。切尔西
方面并不打算在冬天就放德罗巴来到中国，
但这也很难阻止他夏天加盟申花。

近日，申花投资人朱骏曾在微博上晒
出德罗巴的漫画，并引用刘德华饰演的一
部影片片段，暗喻申花正在为引进德罗巴
与有关方面“讨价还价”。值得一提的是，此
前朱骏通过微博分别直播了老布、蒂加纳、
阿内尔卡的引进过程，而 %人也都最终加
盟申花。

德罗巴与切尔西的合同将在今年 '月
底到期，这对于申花谈判非常有利，毕竟半
年后的“魔兽”转会费归零。申花董事周军前
天曾透露，引进德罗巴的谈判有望在农历春
节前取得成功，申花计划最晚于今年 '月底
欧洲赛季结束后搞定“魔兽”。
德罗巴本人现在已经 %%岁，他原本希

望同切尔西续约两年，继续在蓝军效力。但
是由于他年事已高，切尔西方面只希望先与
其签 !年。另外德罗巴在今年冬天还将返回
非洲代表科特迪瓦参加非洲杯比赛，而当他
回到英国时，切尔西主帅博阿斯还将德罗巴
视为可以倚重的对象。博阿斯也就德罗巴谈
判申花一事作出回应：“这对我没什么影响，
我还指望着德罗巴，他是切尔西的标志性人
物，我们依旧会依赖他的表现。”

申花目前为德罗巴开出的合同也非常
诱人，他们非常有自信以 %年 $&万英镑周
薪的合同锁定科特迪瓦射手。之前大连阿尔
滨为德罗巴开出的是 $"万英镑，显然申花
的合同更具有吸引力。

朱骏昨天接受媒体采访时表示：“引进
德罗巴的难度，确实是外界难以想象的。到
底有多大的把握，我不敢说，但可以肯定的
是，我们一定会尽最大的努力，把他带到申
花来。”

英媒称申花欲与德罗巴
签3年合同

周薪27万英镑
今夏有望加盟

! 达 历 桑 德 罗

#左$会成为为阿内

尔卡传球的那个人

吗% 图 +,-

! 申花昨与乔尔

正式签下一年合同

图 +,-

! 李玮峰很专注地观看蒂纳加的训练课

本报记者 周国强 摄


